



**CONDECORADOS.** El canciller de Guatemala, Ing. Rafael Castillo Valdez, impone la Orden del Quetzal a los ministros Dr. Fidel Chávez Mena, de El Salvador y Eliseo Pérez Cadalso, de Honduras, durante recepción ofrecida el jueves en el Palacio Nacional. Los dos diplomáticos se reunieron en la capital de Guatemala tres días consecutivos para analizar el estado de las negociaciones entre los dos países. (Foto de El Gráfico, de Guatemala).

## Cancilleres Prevén Pronta Reanudación de Relaciones

Los Cancilleres de El Salvador y Honduras, Dr. Fidel Chávez Mena y Lic. Eliseo Pérez Cadalso, expresaron su optimismo ante las posibilidades de que en el menor tiempo posible se firme un Tratado General de Paz entre ambos países que no tienen relaciones desde julio de

1969 en que fueron a un corto pero sangriento enfrentamiento armado.

Los rectores de la política exterior de estos países se reunieron durante los días nueve, diez y once en Guatemala. En esa ocasión el Gobierno de Guatemala condecoró con la Orden del Quetzal a los dos

diplomáticos quienes tuvieron conversaciones con su colega Ing. Rafael Castillo Valdez y con el Presidente Fernando Lucas García.

Después de las reuniones los dos cancilleres emitieron una conunicado en el que expresan su optimismo por el pronto restablecimiento de las relaciones entre los dos países. Se cuidaron los diplomáticos de señalar fechas pero según los observadores esto podría ser a muy corto plazo.

La reunión de los cancilleres de El Salvador y Honduras en Guatemala ha causado la más grata impresión en los círculos económicos, políticos y so-

ciales de estos países, por cuanto lo que no se ha podido hacer en tantos años, en cortos meses los dos actuales ministros podrían llegar a una situación favorable para ambas naciones.

El canciller Chávez Mena regresó el viernes por la tarde a San Salvador.

—Favor pase a la página 29.

## Corte Ordena Libertad de Salvador Samayoa

La Corte Suprema de Justicia ordenó la libertad del Lic. Salvador Samayoa, identificado como uno de los dirigentes de las FPL, según las investigaciones extrajudiciales al respecto.

Samayoa fue capturado el 29 de mayo junto con la señorita Paula Leonora Pike Tennant, de nacionalidad norteamericana, quien posteriormente quedó en libertad y fue expulsada del país.

Samayoa primero quedó bajo la jurisdicción de tribunales militares, pero posteriormente su defensor y a su vez padre del imputado Dr. Salvador Samayoa, solicitó exhibición personal a favor de su hijo en la Corte Suprema de Justicia, cuyo tribunal designó al Dr. Arturo Argumedo como Juez ejecutor.

El Dr. Argumedo, al resolver al respecto, dijo que no había mérito para la de-

—Favor pase a la página 29.

## EL DIARIO DE HOY Condena Asesinato de Periodista

EL DIARIO DE HOY condena el cobarde y vil asesinato del colega Jaime Suárez y de su acopañante el fotógrafo César Najarro, ambos del personal del diario "La Crónica", ocurrido el sábado en la mañana.

EL DIARIO DE HOY, fiel a su línea de conducta, no puede callar, por tratarse de hombres vinculados con los medios de información, la alejosa muerte de Suárez y Najarro quienes dedicaron su vida profesional a informar los sucesos del país de acuerdo a los dictados de su conciencia y en forma objetiva.

Acallar con violencia la voz de un periodista, es tratar de que la opinión pública no esté informada. Si el medio de información tiene su línea, ésta no es la del trabajador. EL DIARIO DE HOY pide al Gobierno, investigar el terrible crimen que ha conmovido a los medios periodísticos y centroamericanos.

No nos cansaremos de repetir que las ideas se

—Favor pase a la página 25.

## Acontecer Nacional

### CAPITAN BENAVIDES ESTA HOSPITALIZADO

Debido a noticias que al principio afirmaban que el capitán Rodolfo Benavides, había muerto víctima de atentado, el título sobre este trágico suceso apareció el sábado como si el estimable militar y deportista estaba muerto.

Posteriormente, confirmamos que el capitán Benavides estaba hospitalizado y que su estado era de gravedad, tal como lo expresa la nota, pero no el título en cuestión.

### QUE JANSE DE PESIMO SERVICIO DE BUSES

Numerosas denuncias han llegado por el pésimo servicio que presta la empresa de buses que sirve la ruta Mejicanos-San Jacin-

—Favor pase a la página 25.

## Atención Médica a las Esposas de Asegurados

Más de ciento veinte mil esposas y compañeras de vida de los afiliados al Instituto Salvadoreño del Seguro Social, tendrán derecho a recibir atención médica, hospitalización y medicinas en casos de enfermedad o accidente común, según decreto aprobado en reciente Consejo de Ministros.

De parte del ISSS hemos recibido el comunicado que dice:

"Ampliación de las coberturas y prestaciones dentro del Régimen de Sa-

lud que favorecerán a aproximadamente 120 mil esposas o compañeras de vida de los asegurados del Instituto Salvadoreño del Seguro Social (ISSS), decretó el Consejo de Ministros en su última sesión de trabajo, al conocer varios proyectos presentados por las autoridades del ISSS con anterioridad.

"Las esposas o compañeras de vida de los asegurados actuales, tendrán derecho a partir de la vi-

—Favor pase a la página 23.

## Periodistas Repudian Asesinato de Colegas

Su enérgica condena al asesinato de que fueron víctimas el periodista Jaime Suárez Quemain y el fotógrafo César Najarro, pertenecientes al Diario "La Crónica", fue aprobada el sábado por la tarde por las distintas asociaciones de periodistas nacionales y extranjeros que laboran en el país.

En la reunión, se acordó también hacer un llamamiento a las partes en pugna, para dialogar con ellas y exponerles la posición de los profesionales de prensa, alejados de todo secta-

rismo, cuyo "único propósito es trasladar las noticias de lo que acontece en el país".

Se enfatizó en el respeto que se merece el periodista por parte de todos los sectores, sin distinción alguna, ya que es "inconcebible que se tilde de "comunista" o "derechista" a alguien por el simple hecho de informar al público de los acontecimientos producidos por los grupos rivales".

El comunicado de las

—Favor pase a la página 41.

## Campesinos Quieren Salir de Embajada de C. Rica

Los campesinos que se encuentran en la Embajada de Costa Rica en San Salvador trataron de sublevarse ayer al mediodía, cuando no soportaban el encierro, el calor y la falta de alimentos.

Leoncio Pichinte, máximo vocero de las LP-23 admitió que se habían presentado algunos problemas psicológicos debido al

encierro, pero dijo desconocer problemas en particular.

Mientras Pichinte conversaba con los periodistas, en una sala alejada un dirigente de las Ligas conversaba con un grupo de mujeres sobre la situación imperante. Concretamente les planteó tres alternativas; o regresan a los refugios de donde fueron sacados en San Salvador; o se van para Costa Rica o siguen en la Embajada. A esta pregunta las mujeres campesinas se vieron las caras y no encontraban qué responder, pues no tienen un líder o un vocero que hable en nombre de ellas. Al parecer de esto no están informados los Embajadores.

Mientras esto ocurría, en la entrada de la sede diplomática estaba el Embajador de Italia, Adriano Rigetti y el Encargado de Negocios de Costa Rica, don Jorge Matamoros Loria, quien ha sido comisionado por su gobierno para afrontar el problema, ante la salida del titular, Lic. Alejandro Alvarado Piza.

Ni el Embajador Rigetti, ni don Jorge Matamoros se enteraron del incidente

—Favor pase a la página 40.

## Rev. Fuentes Castellanos a Curso en N. York

El reverendo Ricardo Fuentes Castellanos, colaborador de este periódico, salió para New York donde asistirá a un curso de estudios económicos.

El escritor ha sido invitado por la Fundación de Educación Económica, presidida por Leonard Riat.

El curso durará varias semanas, según se sabe.



**REFUGIADA.** Una anciana campesina en la embajada de Costa Rica, dice que ella ya está desesperada por el encierro. Ayer hubo un incidente cuando los campesinos reclamaban por la situación en que han caído.